

Langjähriger Versicherungsvorstand Christopher Lohmann wird Beirat und Executive Consultant bei HR Pioneers

Die HR Pioneers GmbH wächst weiter und verstärkt ihre Beratungskompetenz durch einen renommierten Kopf: Fortan unterstützt der ehemalige Vorstand der Versicherungsgruppe Talanx Christopher Lohmann das Beratungsunternehmen für agile Managementansätze und HR in Sachen Transformation.

Seit Beginn des Jahres 2023 ist Christopher Lohmann Beirat und Executive Consultant der HR Pioneers. Lohmann blickt auf eine langjährige Karriere als Manager und Vorstand bei Allianz, Gothaer und Talanx zurück. Bis Ende 2022 war er CEO der HDI Deutschland Gruppe. In seinen neuen Rollen wird Lohmann das Beratungsteam der HR Pioneers sowohl in seiner strategischen Weiterentwicklung begleiten als auch die agile Transformation im Top-Management im Rahmen von Kund:innen-Projekten mitgestalten.

Das Top-Management bei der Transformation bedarfsgerecht begleiten

„Wir freuen uns sehr, Christopher Lohmann an Bord zu haben. Durch seine langjährige Tätigkeit in verschiedenen Managementpositionen, insbesondere als Vorstand und Aufsichtsrat, bringt er den nötigen Einblick für die Herausforderungen im oberen Management im Zusammenhang mit der Transformation mit. So können wir uns noch bedarfsgerechter aufstellen und das Top-Management zielgerichtet bei der agilen Transformation begleiten“, sagt André Häusling, Gründer und Geschäftsführer der HR Pioneers.

Purpose und Beratungsansatz der HR Pioneers überzeugen Lohmann

Christopher Lohmann war nach Studium und Promotion 23 Jahre in der Versicherungswirtschaft tätig, wo er breite Erfahrung als Manager und Vorstand gesammelt hat. In den letzten 15 Jahren verantwortete er als Geschäftsführer und CEO tief greifende Transformationsprojekte, die unter anderem die Einführung agiler Modelle umfassten: bei der Allianz im Vertrieb, bei der Gothaer im

Geschäft mit Gewerbe- und Firmenkund:innen sowie ganzheitlich bei HDI Deutschland. 2022 hat sich Christopher Lohmann entschieden, sein Vorstandsamt aufzugeben, um sich Zukunftsthemen zuzuwenden, die ihm ein Anliegen sind. "Die Weiterentwicklung von Geschäftsmodellen durch innovative Teamarbeit, die Implementierung resilienter Betriebsmodelle auf Basis agiler Zusammenarbeit und die Entwicklung einer inklusiven Unternehmenskultur nehmen für Zukunftsfähigkeit an Bedeutung zu", erklärt Lohmann. „Diese Ansätze sehe ich bei den HR Pioneers in der eigenen Kultur genauso überzeugend umgesetzt wie im agilen Beratungsansatz auf Basis des Trafo-Modells. Ich freue mich, dieses dynamische, fachlich versierte Team durch meine Erfahrung und mein Netzwerk zu unterstützen", so Lohmann.

Die **HR Pioneers GmbH** ist Spezialistin für agile Personal- und Organisationsentwicklung. Das Beratungsunternehmen unterstützt kleine, mittlere und große Unternehmen unterschiedlicher Branchen sowie Konzerne bei der erfolgreichen Umsetzung agiler Managementansätze und Transformationen. Als Initiator:innen der Agile HR Conference vernetzen die HR Pioneers Fans der agilen Zusammenarbeitsmodelle. Über verschiedene Ansätze liefert das Beratungsunternehmen spezifische Hilfestellung für diverse Zielgruppen vom HR-Management bis zu C-Levels sowie für unterschiedliche Reifegrade der Unternehmen in Sachen Agilität. 2022 wurden die HR Pioneers von brand eins zum fünften Mal als Beste Unternehmensberater ausgezeichnet.

Pressekontakt:

Wiebke Joester

wiebke.joester@hr-pioneers.com

Tel.: 0160 – 415 86 86